

### Placa para el nuevo jefe.

Ayer se clausuró en el Palacio de Congresos de la ciudad la última reunión de la Confederación de Seguridad Local, en un acto que contó con la presencia del nuevo inspector jefe de la Policía Local de Albacete, Pedro Ángel Rubio Lara, quien acaba de acceder al cargo después de que el anterior jefe del cuerpo, Pascual Martínez, fuese nombrado director general de Protección Ciudadana de Castilla-La Mancha. Como parte del acto, el inspector jefe recibió una placa como homenaje de sus compañeros, instante que recoge la foto. / R.S.



## El sindicato de Policía Local celebra su VII asamblea regional

La clausura se ha previsto para la una y media del mediodía, en un acto que contará con la presencia de la consejera de Justicia y Protección Ciudadana, Ángeles Martínez

REDACCIÓN / ALBACETE

Hoy tendrá lugar en el Palacio de Congresos de la capital albacetense la VII edición de la Asamblea Regional del Sindicato Profesional de Policías Locales de Castilla-La Mancha.

En la referida Asamblea Regional están convocados más de 100 delegados sindicales de distintas poblaciones de la comunidad autónoma en las que el Sindicato

Profesional de Policías Locales tiene afiliados.

El orden del día previsto contempla media docena de puntos a tratar, debatir y aprobar, todos relacionados con asuntos de interés para la profesión. Dichos puntos, según informa el SPL de Castilla-La Mancha, en nota de prensa, son la evaluación de la actividad sindical del SPL-CLM durante este último año, el análisis

de los resultados de las últimas elecciones Sindicales celebradas, los diferentes cambios legislativos que afectan a las Policías Locales, el Estudio Médico realizado por la CSL sobre la Jubilación Anticipada, la modificación de los estatutos del SPL-CLM y la propuesta y elección de los Cargos de la ejecutiva regional, al haber pasado ya cuatro años desde la última elección.

El acto de clausura de esta VII asamblea del Sindicato Profesional de Policías Locales de Castilla-La Mancha está programado para las 13,30 horas y está prevista la asistencia de la Consejera de Justicia, Ángeles Martínez, y del nuevo director general de Protección Ciudadana, Pascual Martínez, quien antes de desempeñar este cargo era jefe de la Policía Local de la capital.

## Martínez destaca la cercanía como puntal de la labor de la Policía Local

LV ALBACETE

La consejera de Justicia y Protección Ciudadana, Angelina Martínez, destacó ayer, en el acto de clausura de la VII asamblea del Sindicato Profesional de Policías Locales de Castilla-La Mancha, la importancia de la labor que realiza el cuerpo de Policía Local. En este sentido hizo hincapié en la cercanía como elemento indispensable para el desarrollo del trabajo de estos profesionales.

Según Martínez «todos y cada uno de los policías locales de la Región tienen un trato directo con los ciudadanos. Por eso es importante que ambos colectivos se encuentren en sintonía».

La titular de Justicia y Protección Ciudadana resaltó el alto nivel cualitativo con el que cuentan los diversos cursos de formación que se imparten en la Escuela de Protección Ciudadana, dependiente de su departamento. A este respecto señaló que «una buena formación para quienes trabajan en protección ciudadana y emergencias garantiza la tranquilidad de los ciudadanos».

En cuanto al Sindicato Profesional de Policías Locales, éste cuenta con cerca de 900 afiliados en toda la Región.

EL DÍA

VIERNES, 26 DE OCTUBRE DE 2007

SEGURIDAD VII Asamblea del SPL

## La cercanía, elemento básico de la policía local

La consejera de Justicia y Protección Ciudadana, Angelina Martínez, asistió ayer al acto de clausura de la VII Asamblea del Sindicato Profesional de Policías Locales de Castilla-La Mancha (SPL), que se ha celebrado en el Palacio de Congresos de Albacete.

Martínez ha querido resaltar la importancia de la labor que realizan los policías locales en Castilla-La Mancha, destacando la cercanía como elemento indispensable para el desarrollo de su trabajo.

Según la consejera, «todos y cada uno de los policías locales de la región tienen un trato directo con los ciudadanos. Por eso es importante que ambos colectivos se encuentren en sintonía, para que los ciudadanos vean en la policía local un instrumento de protección, y que los policías sepan que pueden contar en todo momento con la colaboración ciudadana».

En este sentido, Angelina Martínez ha querido animar a todos

los policías locales de Castilla-La Mancha a que sigan haciendo de su profesión lo que es actualmente, un ejemplo vocacional volcado en el servicio hacia los demás.

Por último, la titular de Justicia y Protección Ciudadana ha puesto en valor el alto nivel cualitativo con que cuentan los diversos cursos de formación que se imparten en la Escuela de Protección Ciudadana, dependiente de su departamento. A este respecto ha señalado que «una buena formación para quienes trabajan en protección ciudadana y emergencias, garantiza la tranquilidad de los ciudadanos».

El Sindicato Profesional de Policías Locales de Castilla-La Mancha cuenta actualmente con cerca de 900 afiliados, siendo su mayor implantación en las provincias de Albacete, Ciudad Real y Guadalajara. El número total de policías locales que prestan servicio en la región supera los 2.000

EL DÍA